

Bremen, 15.02.2017

B e s c h l u s s

des Beirates Obervieland vom 14. Februar 2017

Herstellung einer Baustellenzufahrt und Abwicklung der Baustellenverkehre für den Bau eines Kunstrasenplatzes auf der Sportanlage Egon-Kähler-Straße

Der Beirat Obervieland stimmt den vorgestellten Planungen zur Führung der Baustellenverkehre über die Hans-Hackmack-Straße und der Herstellung einer Baustellenzufahrt (Baustraße) vom dortigen Wendeplatz durch den Grünzug (mit Querung des dortigen Fleetes) zur Sportanlage Egon-Kähler-Straße zu.

Der Beirat erwartet, dass die Anlieger am Wendeplatz der Hans-Hackmack-Straße von Seiten der planenden Stellen im Vorwege der anstehenden Umsetzungen über das Vorhaben informiert werden.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

gez. Radolla

Michael Radolla
(Ortsamtsleiter)